

Volkstanz- u. Trachtengruppe Gladenbach e.V.

Volkstanz- u. Trachtengruppe Gladenbach, Marktstraße 26, 35075 Gladenbach



Leitung:
Klaus Müller
Tel: 06462 – 1849

Presse-Kontakt:
Heike Beber, Tel: 06462- 9 14 05 19
E-Mail: B.Heike@volkstanz-gladenbach.de

Klaus Müller,

Pressebeitrag der Volkstanz- und Trachtengruppe Gladenbach e.V.
23. Februar 2010

Frühlingsmarkt im Haus des Gastes, Karl-Waldschmidt-Straße 5, Gladenbach, am 21. März 2010 von 10.00 Uhr bis 18.00 Uhr

„Frühling zum Sehen, Fühlen und Anfassen“ – unter dieses Motto stellt die Volkstanz- und Trachtengruppe Gladenbach ihren diesjährigen Frühlingsmarkt. Passend zum Frühlingsbeginn laden die Volkstänzer am Sonntag, 21. März 2010, zum Frühlingsmarkt ein, der mit vielen schönen Angeboten und Tanzvorführungen auf die neue Jahreszeit einstimmen möchte.

Auf dem Frühlingsmarkt sind Besucher von 10.00 Uhr bis 18.00 Uhr willkommen. Die offizielle Eröffnung findet um 11.00 Uhr unter Mitwirkung der Musik- und einer Kindertanzgruppe des Trachtenvereins statt.

Rund 50 Aussteller bieten am ersten Frühlingssonntag im Haus des Gastes Gladenbach ihr Kunsthandwerk an.

An vielen Ständen lassen Eiermalerinnen Ostereier zu kleinen Kunstwerken werden. Einige von ihnen tragen traditionelle Trachten aus der Region. Sie präsentieren vielfältige Techniken des Eiermalens und lassen das Publikum dabei gerne zuschauen. Jedes Ei ist einmalig - ein Unikat, und damit auch ein individuelles Geschenk.

Aber nicht nur Eier gibt es auf dem Frühlingsmarkt als Einzelstücke zu bewundern und kaufen, auch vielfältiges Kunsthandwerk wird demonstriert und angeboten, zum Beispiel österliche Floristik, Tischdecken, Glas-Design, Puppen, Ton-, Holz- und Filzarbeiten, Gestecke, Seidenmalerei, handgefertigte Seifen, Silber- und Perlenschmuck.

Klaus Müller, Vorsitzender der Volkstanz- und Trachtengruppe, bringt es auf den Punkt: „Nicht Massenware in Serie, sondern in handwerklicher Kleinkunst Hergestelltes macht unseren Markt aus, darauf legen wir Wert. Nach den Vorgesprächen mit den Ausstellern bin ich mir sicher, dass wir unseren Besuchern in diesem Jahr einen sehr interessanten, bunten Markt bieten können.“

Für die Kinder ist eine Bastelstube eingerichtet, in der österliche Geschenke erstellt werden können, und eine Anleitung durch eine helfende Hand ist auch gesichert. Während die Kinder basteln, können die Eltern in Ruhe über den Markt spazieren. Nachmittags ist die Schminkecke auch in diesem Jahr wieder mit dabei.

Eingerahmt wird der Markt von den Tanzvorführungen der Kinder- und Jugendgruppen der Volkstanzgruppe. Sie präsentieren sich in bunten Trachten und sind ein Blickfang fürs Auge. Mit ihren Tänzen, die sie über den ganzen Tag verteilt aufführen, wollen sie das Publikum und die Aussteller unterhalten.

Der Eintritt für Erwachsene kostet 1,50 Euro, Kinder unter 14 Jahren brauchen nichts zu bezahlen.

Traditionell wird der Erlös des Frühlingsmarktes für die Kinder- und Jugendarbeit in der Volkstanz- und Trachtengruppe eingesetzt.